



Políticos de oposición critican al gobierno capitalino por accidente en la Línea 3

Políticos de oposición condenaron el accidente ocurrido en la línea 3 del Metro el pasado sábado. El presidente del PRI, Alejandro Moreno, externó su indignación y acusó que se debió a la ineptitud del gobierno. Por su parte, Marko Cortés acusó que los hechos ocurren por la falta de mantenimiento del Metro, en tanto, Jesús Zambrano atribuyó el accidente a la Jefa de Gobierno, que se está gastando el dinero de los capitalinos en una campaña ilegal. Los coordinadores de la coalición legislativa Va por México adelantaron que van a solicitar a la Jucopo de la Cámara de Diputados que comparezca Claudia Sheimbaum para que dé cuenta de por qué han ocurrido estos lamentables acontecimientos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC0ZrFKdPdWOz%2D0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212269&parId=75F18D3264FEE48F%212267&o=OneUp>